
Venez à la Terrasse des Jeux

Du dimanche 14 juillet au dimanche 8 septembre 2024

Parvis de l’Hôtel de Ville
75004 PARIS

La Terrasse des Jeux ouvre le dimanche 14 juillet 2024 

de 17h00                à minuit.

Ce sera le jour du passage de la flamme olympique.

La Terrasse des Jeux
Les informations pratiques
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Comment venir ?

Prenez la ligne de métro 1 ou 11
Vous descendez à la station Hôtel de Ville 

Prenez la ligne de métro 1 ou 4 ou 7 ou 11 ou 14
Prenez la ligne de RER A ou RER B ou RER D
Vous descendez à la station Châtelet

Sur la ligne de métro 14, le RER A et le RER B, il y a un ascenseur.

Prenez les lignes de bus 67 ou 69 ou 70 ou 72 ou 75 ou 76 ou 96
Vous descendez à l’arrêt Hôtel de Ville
Prenez les lignes de bus Noctiliens (la nuit) : 
N11 ou N16 ou N21 ou N22 ou N23 ou N24 ou N122

Ces lignes de bus sont accessibles à partir de minuit et demi

Toutes les lignes de bus sont accessibles. 

Les taxis G7
Un arrêt de taxis G7 est à l’adresse :
2 au 6 rue des Archives
75004 PARIS

Les taxis G7 sont adaptés pour les personnes à mobilité réduite.
Les chauffeurs sont formés. 

Les chiens guides sont acceptés. 
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Comment venir ?

Des parkings sont accessibles.
Il y a des places réservées pour les personnes en situation de handicap.
Il y a des ascenseurs dans ces parkings.
Vous pouvez réserver votre place.

Parking Lobau Rivoli
4 rue Lobau

Parking Baudoyer
4 place Baudoyer

Parking Hôtel de Ville
6 quai de Gesvres

Parkings Rivoli

L’entrée est gratuite et accessible à tous

L’entrée sur la Terrasse sera accessible aux personnes handicapées :
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Accessible pour les personnes en fauteuil roulant

Accessible pour les personnes sourdes

Accessible pour les personnes aveugles ou malvoyantes
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La Terrasse des Jeux

Vous pouvez demander : 
	● des fauteuils roulants,
	● des trottinettes pour fauteuils roulants,
	● des casques anti-bruit...

Un endroit accessible pour les fauteuils roulants

Des personnes pour accueillir 
les personnes en situation de handicap

Un plan en relief de la Terrasse 
pour les personnes mal-voyantes



Un endroit calme pour tous.
Un endroit pour se reposer

32 toilettes (WC)
2 toilettes pour les Personnes à Mobilité Réduite

Les vidéos seront sous-titrées sur des écrans géants.

Un endroit réservé pour déposer et récupérer 
les Personnes à Mobilité Réduite

2 tribunes avec des places 
pour les personnes en fauteuil roulant

Des activités sportives adaptées à tout le monde
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La Terrasse des Jeux

Tout le mobilier de la Terrasse des Jeux sera réutilisé

Une partie de la nourriture proposée sera bio et locale

L’électricité utilisée sera offerte par la Ville de Paris

Les verres, les barquettes alimentaires seront réutilisables



Vous pourrez vous rafraîchir avec des brumisateurs.
Un brumisateur envoie des gouttelettes d’eau.

A la Terrasse des jeux, des personnes vont travailler 
pour découvrir un métier

Pas d’objets publicitaires, pas de plastique jetable 
à la Terrasse des Jeux

Beaucoup d’endroits à l’ombre 
pour se protéger de la chaleur

16 robinets d’eau accessible.
L’eau sera gratuite.

La nourriture non mangée sera donnée 
au Secours Populaire et sur l’application : Too Good To Go
Cette application permet de récupérer des produits 
non vendus à un petit prix.
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Safeplace
Lieu en toute sécurité

A la Terrasse des Jeux, il y aura un lieu pour être en sécurité si :
	● vous êtes victime de violence sexuelle
	● vous êtes victime de violence sexiste
	● vous avez vu de la violence sexuelle
	● vous avez vu de la violence sexiste

Dans ce lieu, il y aura des personnes spécialisées pour vous aider.

Vous pourrez parler avec des psychologues.
Vous pourrez parler avec des juristes.
Les juristes vous expliqueront vos droits.

Ce lieu sera sécurisé par un agent de sécurité.

Le lieu sera aménagé pour vous rassurer et être en confiance.

Zone calme

Un lieu calme permettra aux personnes en situation de handicap 
de se reposer.

Il y aura des casques anti-bruit, des lumières douces....

Ce lieu est proposé par Carrefour.



La restauration

La Ville de Paris propose une restauration de qualité et accessible :

	● des sandwichs froids,

	● des sandwichs chauds,

	● des salades,

	● des desserts,

	● des boissons froides,

	● des boissons chaudes...

En cas de fortes chaleurs

La Ville de Paris a mis en place :

	● une fontaine Eau de Paris,

	● des arbres pour faire de l’ombre,

	● des lignes de brumisateurs,

	● des robinets d’eau,

	● des secouristes de la Protection Civile.
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Les objets interdits

Certains objets sont interdits sur la Terrasse des Jeux.
C’est important pour la sécurité de tous.

Pas de couteau, pas de cutter

Pas de planche à roulettes ou de skate-board

Pas d’objets en verre

Pas de gros objets

Pas de trottinette

Pas de casque
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Pas de drone

Pas d’arme comme un pistolet

Pas de nourriture ou de boisson

Pas d’animaux

Pas d’affiches politiques ou racistes

Pas de lampe ou de lampe laser

Pas de produits dangereux

Pas de drapeaux

Seulement des petits sacs

Pas de vélo
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Crédits pictogrammes : Freepik, surang, Smashincons, MEDZ, Flat Icons, BZZRINCANTATI, 
Ina Mella, Icon Place, Chanut-is-Industries, Pause08 de flaticon.com

Ce document a été écrit en FALC (Facile A Lire et à Comprendre).

Il a été écrit par l’atelier FALC de l’ESAT Òséa d’Antonne.
L’atelier FALC a reçu la marque Qualité de l’Unapei


